

# ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



**SE INSTALA PUESTO DE MANDO UNIFICADO (PMU) PARA MONITOREAR LAS MANIFESTACIONES PACÍFICAS EN CÚCUTA**

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, SOCIALIZA EN RUEDA DE NEGOCIOS 'LIBERA COLOMBIA' UNA MARCA DEL PROYECTO 'LA CÁRCEL QUE EDUCA'**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

**#NOPARAMOSDETRABAJAR**

En La Concordia ofrecemos un taller de fotografía del producto para los emprendedores de este sector de la ciudad.



# ALCALDÍA AL DÍA



## SE INSTALA PUESTO DE MANDO UNIFICADO (PMU) PARA MONITOREAR LAS MANIFESTACIONES PACÍFICAS EN CÚCUTA



#NoParamosDeTrabajar | El alcalde Jairo Yáñez inicia en el PMU, para revisar los dispositivos de control y acompañamientos previstos en las manifestaciones pacíficas programadas este miércoles 26 de mayo.

Los gestores de convivencia de la Alcaldía de Cúcuta acompañaron las marchas previstas buscando preservar el orden, la integridad y el respeto de los derechos de todos. #ElDiálogoNosUne

## EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, SOCIALIZA EN RUEDA DE NEGOCIOS 'LIBERA COLOMBIA' UNA MARCA DEL PROYECTO 'LA CÁRCEL QUE EDUCA'

**Eje Resocialización**

2. Formación Técnica en Granja.

- Curso en Principios de HACCP y BPM (40 Horas)
- Curso en Manejo de Suelos y Control De Plagas
- Curso en Producción de Viveros
- Curso en Producción de Abonos
- CTC y Secretaría de Desarrollo.
- Programa Revive -MinJusticia.

**Eje Resocialización**

3. Comercialización

INPEC

**Eje Resocialización**

2021 Dirección...

Jairo Tomás Yáñez - Alcalde de San José de Cúcuta

En rueda de negocios liderada por el INPEC, el alcalde Jairo Yáñez, presentó a los empresarios de Cúcuta y Bucaramanga, **'Libera Colombia'** la marca que pertenece al proyecto más ambicioso en materia de resocialización, **'La Cárcel que Educa'**, donde se evidencian las capacidades de los penales del Complejo Carcelario y Penitenciario de Cúcuta en materia laboral, así como los artículos de la cadena productiva de la cárcel, en manufacturas del cuero, confecciones, calzado, entre otros.

Con esto buscamos más oportunidades ocupacionales para el personal privado de la libertad que permita aportar a su proceso de tratamiento penitenciario y a su reinserción positiva a la sociedad, al recuperar la libertad creando en ellos, hábitos laborales que eviten la reincidencia

penitenciaria y así disminuyan los índices de criminalidad.

*"Queremos apoyar aquellas personas que quieran retornar a sus hogares y que se constituyan en herramientas de desarrollo, paz y de buenos relacionamientos comunitarios. Desde la Alcaldía de Cúcuta nuestro compromiso es apoyar las segundas oportunidades de la población carcelaria y sus familias"* manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

Esta gran apuesta por la resocialización, tiene como estrategia misional apoyar la reactivación de la productividad a través de formación académica, técnica profesional y tecnológica, la vinculación de actores como el Centro Tecnológico de Cúcuta, empresarios y las Secretarías de la Administración Municipal.